



Pont aérien de Noël vers l'Éthiopie.

sortes d'activités pour recueillir des fonds et faire connaître le monde en développement. Le Centennial Regional High School de Greenfield Park, au Québec, a ainsi recueilli plus de 15 000 \$. À la fin de janvier, le très honorable Joe Clark s'est adressé aux élèves et a loué leurs efforts. Dans sa lettre aux parents, le principal de l'école disait : « . . . bien qu'il soit normal de louer, et cela à juste titre, les réalisations de l'homme dans sa conquête de l'espace, il est criminel de permettre qu'elles éclipsent la désolation et les pertes de vies humaines sans précédent que cause une pénurie de nourriture . . . »

Notre Bureau, les ONG, les députés et les ministres de la Couronne ont reçu des centaines de dons individuels qui se chiffrent en milliers de dollars.

Des maisons de commerce ont donné des vivres et du matériel médical ; des entreprises de camionnage ont offert des camions et des chauffeurs pour acheminer les secours vers les ports et les aéroports. Outre les offres d'aide directe aux ONG, notre Bureau a souvent reçu des offres importantes de secours accompagnés des services nécessaires : la moitié était des offres de nourriture, d'abris et de distribution de vivres ; un quart, des offres de transport ; un quart, des offres de travaux de développement à moyen et à long terme, de fournitures et de services médicaux.

Aussi, notre Bureau a reçu des centaines de téléphones, de visites ou de lettres de Canadiens qui offraient leurs services. Des centaines d'offres d'aide technique et personnelle, rémunérées aussi bien que bénévoles, ont afflué à notre Bureau et à ceux des organismes non gouvernementaux. Des